

体操でぜんそくをなくそう

公害病認定患者が1日も早く回復することを願ってさきごろ栄養学級を富士と鷹岡の両公民館で行ないました。

栄養学級には、今年、公害病の認定を受けた子どもたちとお母さんが参加して、ぜんそく児のための献立やぜんそく体操の実習などを行ないました。お母さんは栄養士さんの指導で栄養食をつくり、子どもたちは苦しいぜんそくをはやくなおさなければとぜんそく体操を一生懸命練習しました。

なお、9月30日現在の公害病認定患者は569人。このうち国の認定患者が421人。市の認定患者が148人です。

【松下保健婦の指導でぜんそく体操の実習】



道路を車庫代りにしないで



【これでは危なくて歩けません】

道路に止めてある車のかげから子どもが飛び出し、ブレーキを踏んだがまにあわなくてはねてしまった。駐車中のトラックにオートバイが追突、運転者が死亡した。最近このような事故が多く発生しています。

事故の原因は、道路を車庫代わりにしたり狭い道路へ駐車しておいたりしたため、他人に迷惑をかけたところか生命さえもうばってしまったわけです。1台の青空駐車が多くの人に迷惑をかけていますから、運転者

のみなさん十分注意してください。

なお、今年の6月1日から青空車庫(駐車)が禁止されました。道路を車庫がわりにしている人は、取締りの対象になりますので注意してください。

たとえば、駐車禁止になっていない道路でも、車庫代わりにしたり、12時間以上(夜間は8時間)駐車しておくとも3カ月以下の懲役または3万円以下の罰金になります。

件数 200件
(8月まで 1641件)
死者 5人
(8月まで 19人)
負傷者 94人
(8月まで 801人)



九月の
交通事故
火災件数



4件発生
(8月まで 77件)
損害額 85万円
(8月まで 9427万円)
死者 0 傷者 0
(8月まで 死者0人
負傷者18人)